

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

БЕЛОРУССКО-ТУРКМЕНСКИЕ ОТНОШЕНИЯ (2007-2018 ГГ.)

Аннотация к дипломной работе

Шахерова Мерджен Марлыевна

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Р.М.
Турарбекова

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключение, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 68 страниц. Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 71 позицию.

2. Перечень ключевых слов

РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ, ТУРКМЕНИСТАН, ДИПЛОМАТИЯ, ВНЕШНИЕ СВЯЗИ, ПОЛИТИКА, ЭКОНОМИКА, КУЛЬТУРА, ОБРАЗОВАНИЕ, ИСКУССТВО

3. Содержание работы

Объект исследования - внешняя политика Туркменистана и Республики Беларусь в 2007-2018 гг.

Предмет исследования – белорусско-туркменские отношения в 2007-2018 гг.

Цель исследования – изучение опыта сотрудничества Беларуси и Туркменистана в 2007-2018 гг.

Методы исследования - анализ, синтез, дедукция, индукция, системный анализ; методы специально-исторические: историко-описательный, сравнительно-исторический методы.

Полученные итоги и их новизна. Новизна исследования заключается в проведении комплексного исследования контактов Беларуси и Туркменистана в области политики, экономики, торговли, культуры, образования и науки в 2007-2018 гг. на основании многочисленных двусторонних договоренностей, статей белорусских авторов, публикаций журналистов и другое.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные результаты могут быть использованы в разработке лекций, аналитических материалов по таким дисциплинам как «Внешняя политика Беларуси», «Международная коммуникация», «Экономическая безопасность».

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 68 pages. The list of references occupies 8 pages and includes 71 positions.

2. Keywords: Republic of Belarus, Turkmenistan, diplomacy, foreign relations, politics, economy, culture, education, art

3. The content of the work

The object of the research is foreign policy of Turkmenistan and the Republic of Belarus in 2007-2018.

The subject of the research is Belarusian-Turkmen contacts in 2007-2018.

The purpose of the research studying the experience of cooperation between Belarus and Turkmenistan in 2007-2018.

Methods of research: analysis, synthesis, deduction, induction, system analysis; special historical methods: historical descriptive, comparative historical methods.

The results of the work and their novelty. The novelty of the work lies in the conduct of a comprehensive study of contacts between Belarus and Turkmenistan in the field of politics, economics, trade, culture, education and science in 2007-2018 on the basis of numerous bilateral agreements, articles of Belarusian authors, publications of journalists and others.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The results can be used in the development of lectures, analytical materials in such disciplines as «Foreign Policy of Belarus», «International Communication», «Economic Security».